



Grand angle

À quelques kilomètres de la mer, sur la Côte d'Émeraude, cette maison de 50 m² à l'architecture vernaculaire s'est agrandie grâce à une extension qui a radicalement modifié ses volumes et sa connexion avec l'extérieur. L'architecte bretonne Laurène Baratte a réalisé plusieurs esquisses, guidée par la recherche de perspectives et la volonté d'offrir une réécriture contemporaine de l'architecture régionale. Elle a conçu un bâtiment d'une hauteur identique à la maison d'origine. Deux chambres se partagent l'étage, tandis que le rez-de-chaussée accueille la troisième ainsi qu'une grande cuisine-salon largement ouverte sur le jardin. Cette pièce, orientée sud-ouest,

est aujourd'hui hyper-lumineuse grâce à son système d'ouvertures à galandage. Les six baies vitrées coulissantes libèrent ainsi en totalité un angle sans poteau, afin que salon et terrasse ne fassent plus qu'un. Pour les matériaux, l'architecte a proposé une charpente en bois, des façades et un toit en bois brûlé sur une couverture métallique, solutions idéales dans cette région maritime. L'ensemble repose sur une dalle en béton simplement poncée, qui forme un sol original à l'intérieur comme sur la terrasse, et accroche parfaitement la lumière. Conception, Laurène Baratte, **LB Architecte**. Huisseries, **Wicona**. Menuiseries, **Amsa Ouest**. Prix : 150 000 €.